
Diretor-presidente: Sidney Antonio de Moraes Mais notícia em um só lugar

EDIÇÃO 9663SEXTA-FEIRA, 18 DE JULHO DE 2025

Setor produtivo do Alto Tietê se 
preocupa com impactos da taxação
Exportações para os Estados Unidos já somaram US$ 93,5 milhões neste ano; comércio prevê queda nas vendas

O anúncio do governo dos Es-
tados Unidos, no último dia 9, de 
aplicar uma tarifa de 50% sobre 
produtos importados do Brasil a 
partir de 1º de agosto tem gerado 
preocupação entre autoridades e 
representantes do setor produti-
vo do Alto Tietê. Com exportações 
expressivas para o mercado ameri-
cano, a região teme prejuízos em 
toda a cadeia de consumo. Entida-
des representativas da indústria e 
do comércio têm ampliado o diá-
logo com as empresas e defendem 
uma solução diplomática. A taxa-
ção, segundo o Ciesp Alto Tietê, 
pode atingir diretamente segmen-
tos como papel e cartão, máquinas 
e aparelhos mecânicos e materiais 
elétricos, que lideraram as expor-
tações neste ano. O Sindicato do 
Comércio Varejista de Mogi das 
Cruzes (Sincomércio) alerta sobre 
uma possível retração nas vendas.
Cidades, página 3

A Guarda Civil Municipal (GCM) 
de Mogi das Cruzes, de acordo com 
a Secretaria Municipal de Seguran-
ça, fechou o primeiro semestre de 
2025 com 180 prisões em flagran-
tes na cidade. No período, a cor-
poração registrou a apreensão de 
quase 34 quilos de entorpecentes. 
Cidades, página 5

Balanço semestral

GCM DE MOGI 
REGISTRA 
180 PRISÕES

NO SEMESTRE

Semae Mogi 
economiza 
R$ 688 mil com 
energia. p5

No mês de maio foram registradas mais detenções pelos guardas, com 150, seguido por abril

Divulgação/PMMC

Mogi 

Câmara recebe presidente 
da Alesp e deputado federal 

Comitiva com deputados e vereadores percorreu 
algumas das instalações e gabinetes. Cidades, página 5
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 Manutenção de Suzano realiza mais de 
36 mil ações de zeladoria.  Cidades, página 4

SUZANO 

Vereadores 
acompanham 
vistoria. p4
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RECESSO 
As Câmaras da região estão em re-
cesso durante o mês de julho. Em 
Mogi das Cruzes, as sessões ordi-
nárias do Legislativo realizadas às 
terças e quartas-feiras, a partir das 
15 horas, foram suspensas a partir 
desta semana e voltam depois do 
dia 30 de julho. Em suas redes so-
ciais, o presidente da Casa de Leis 
mogiana, o vereador Francimário 
Vieira, o Farofa (PL), falou do re-
cesso e destacou que os seus ga-
binetes na Câmara seguem aber-
tos à população, tanto o de número 
14, que ocupa como parlamentar, 
como o da Presidência. 

PALESTRA 
Suzano recebe na próxima segun-
da-feira (21), às 18h30, a palestra 
“Cenários Turbulentos, Mudanças 
Velozes” com o filósofo, professor 
e escritor Mario Sergio Cortella. O 
evento na Arena Suzano é promo-
vido pela Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de Educação, 
e tem como objetivo aprofundar a 
discussão sobre os impactos das 
transformações sociais na escola. 
O evento será exclusivamente para 
educadores, gestores e convidados.

UNIVESP  
Também destaque na a próxima se-
gunda-feira (21) para a aula magna 
que vai celebrar o início de semestre 
e o ingresso de novos alunos na Uni-
versidade Virtual do Estado de São 
Paulo (Univesp). O encontro contará 
com a participação especial do co-
municador e educador Marcelo Tas, 
que abordará o tema “Reinvenção da 
Carreira: hackeando Marcelo Tas”. 
O evento acontece no Teatro Fran-
co Zampari, na capital, transmitido 
pela Univesp TV e YouTube.

UNIVESP II 
Na palestra, Marcelo Tas abre seu 
histórico e compartilha seus méto-
dos, processos e aprendizados de 
alguns dos seus projetos na carrei-
ra. Tas é coordenador de criação do 
Telecurso, de games para o Museu 
do Amanhã e do Museu da Língua 
Portuguesa, na Fundação Roberto 
Marinho, além de uma vasta gama 
de séries e programas de TV como: 
o repórter Ernesto Varela, Castelo 
Rá-Tim-Bum, Vitrine e CQC. Atual-
mente, ele é diretor e apresentador 
do programa #Provoca e comenta-
rista no Jornal da Cultura, ambos 
na TV Cultura. 

•••

 editor@moginews.com.br
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Taxação
O anúncio da taxação de 50% dos 

produtos importados do Brasil 
pelos Estados Unidos vem mo-
vimentando os debates nas últi-

mas semanas, e se for concretizado, a partir 
de agosto, como divulgou o presidente Do-
nald Trump, deve impactar os setores pro-
dutivos e também a administração pública, 
como destacamos na edição digital de hoje. 

Certamente haverá prejuízos em todas as 
cidades do país, com reflexos negativos tam-
bém na economia norte-americana. A prefeita 
de Ferraz de Vasconcelos, Priscila Gambale, 
divulgou em suas redes que a cidade pode 
ter prejuízos em torno de R$ 4 milhões, re-
duzindo investimentos em setores essen-
ciais, como saúde e educação. Como sempre 
ocorre, infelizmente, o prejuízo maior pode 
recair sobre a população mais vulnerável. 

O diálogo, como defendem os represen-
tantes do comércio e da indústria da região, 
no caso o presidente do Sincomércio, Valterli 
Martinez, e o diretor do Ciesp Alto Tietê, José 
Francisco Caseiro , deve ser o caminho para 
que essa situação seja revista e traga em vez 
dos prejuízos previstos, benefícios para to-

dos os envolvidos. Este deveria ser o foco da 
política econômica internacional, claro que 
um lado provavelmente será mais favoreci-
do, mas é fundamental que todos ganhem 
de alguma forma. 

Não se sabe se a taxação realmente será 
efetivada, mas só o anúncio já é preocupan-
te. E também não se trata de qual lado está 
certo ou errado, isso cabe a cada um fazer 
sua avaliação, mas o que vemos hoje é uma 
disputa de narrativas, com base na polariza-
ção que vive o país nos últimos anos, o que 
dificulta o diálogo, e impede debates produ-
tivos que possam trazer uma solução para o 
problema imposto pelo governo americano. 

Quando a economia, seja em um deter-
minado setor ou de forma geral, é afetada, 
há queda nas vendas, redução do consumo, 
o que se reflete em toda cadeia produtivo, 
e afeta principalmente a geração de empre-
go, que não tem registrado números muitos 
positivos nos últimos meses. É preciso um 
olhar técnico sobre a questão, uma avalia-
ção de seu impacto econômico para os dois 
países, para então avançarmos para a melhor 
solução possível. 

O fígado é um dos órgãos 
mais importantes do corpo 
humano, responsável por 
mais de 500 funções vitais, 
incluindo a filtragem de to-
xinas, produção da bile, me-
tabolização de medicamen-
tos e regulação dos níveis de 
gordura no sangue. No en-
tanto, ele é frequentemente 
sobrecarregado por maus há-
bitos alimentares, sedentaris-
mo, uso excessivo de álcool, 
medicamentos em excesso e 
infecções virais, como hepa-
tites A, B e C.

A prevenção das doen-
ças hepáticas começa com 
a vacinação contra hepatites, 
uso de preservativos, higiene 
adequada, controle de subs-
tâncias tóxicas e, sobretudo, 
com hábitos saudáveis. Uma 
dieta rica em vegetais, frutas, 
proteínas magras e gordu-

Saúde Funcional 

ARTIGO
Dr. Luiz Felipe Da Guarda

ras boas (como as do aba-
cate e azeite de oliva) ajuda 
a manter o fígado em plena 
atividade. Evitar o excesso 
de alimentos processados, 
frituras e bebidas alcoólicas 
é fundamental.

Para quem já sofre com o 
fígado gorduroso (esteatose 
hepática), a boa notícia é que 
é possível reverter esse quadro 
com mudanças no estilo de 
vida e tratamentos naturais. A 
desintoxicação funcional do 
fígado pode ser feita com o 
uso de alimentos e fitoterá-
picos que estimulam sua re-
generação e limpeza, como o 
boldo, alcachofra, cúrcuma, 
cardo-mariano e chá verde. 
Esses compostos ajudam a 
eliminar toxinas, melhorar 
a digestão e restaurar a fun-
ção hepática.

Outro aliado poderoso é o 

orlistate, um fitoterápico que 
age inibindo a absorção de 
gorduras no intestino. Sua 
fórmula contribui na redu-
ção do acúmulo de gordura 
visceral e hepática, sendo útil 
no processo de reversão da 
esteatose. Quando aliado à 
prática regular de atividade 
física e reeducação alimen-
tar, o orlistate pode acelerar 
significativamente a recupe-
ração do fígado.

Cuidar do fígado é preser-
var sua vida. Com discipli-
na, orientação profissional 
e o uso correto de recursos 
naturais, é possível recupe-
rar a saúde hepática e viver 
com mais disposição e qua-
lidade. Consulte seu médico 
ou fisioterapeuta especialista 
para iniciar esse processo de 
forma segura e personalizada.

 editor@jornaldat.com.br
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Setor produtivo se preocupa com 
impactos da taxação americana

Exportações para os Estados Unidos já somaram US$ 93,5 milhões neste ano; comércio prevê queda em vendas

ECONOMIA 

O anúncio do governo dos 
Estados Unidos, no último 
dia 9, de aplicar uma tarifa de 
50% sobre todos os produtos 
importados do Brasil a partir 
de 1º de agosto tem gerado 
preocupação entre autori-
dades e representantes do 
setor produtivo do Alto Tietê. 
Com exportações expressivas 
para o mercado americano, 
a região teme prejuízos em 
toda a cadeia de consumo. 
Entidades representativas da 
indústria e do comércio têm 
ampliado o diálogo com as 
empresas e defendem uma 
solução diplomática.

De acordo com dados do 
Departamento de Relações 
Internacionais e Comércio 
Exterior (Derex) da Federação 
das Indústrias do Estado de 
São Paulo (Fiesp), divulgados 
pelo Centro das Indústrias do 
Estado de São Paulo (Ciesp) 
Alto Tietê, os Estados Unidos 
foram o principal destino das 
exportações regionais entre 
janeiro e maio, somando 
US$ 93,5 milhões. 

A taxação, segundo o Ciesp 
Alto Tietê, pode atingir di-
retamente segmentos como 
papel e cartão, máquinas e 
aparelhos mecânicos e mate-
riais elétricos, que lideraram 
as exportações neste ano. 
A entidade divulgou nota 
manifestando “profunda 
preocupação” com o embate 

político entre os presidentes 
dos Estados Unidos, Donald 
Trump, e do Brasil, Luis Inácio 
Lula da Silva, classificando a 
medida como uma retaliação 
pessoal e ideológica, sem 
base econômica concreta.

Para o diretor regional 
do Ciesp Alto Tietê, José 
Francisco Caseiro, faltam 
justificativas técnicas para 
a decisão americana. Ele 
lembrou que, apenas na 
última década, o superávit 
comercial dos EUA em re-
lação ao Brasil somou US$ 
91,6 bilhões no comércio de 
bens, e incluindo serviços, 
esse número chega a US$ 
256,9 bilhões.

Entre janeiro e maio deste 
ano, os principais destinos 
das exportações do Alto Tietê 
foram: Estados Unidos (US$ 
93,5 milhões), Argentina (US$ 
52,7 milhões) e Chile (US$ 
24,7 milhões). No mesmo 

período, os principais países 
de origem das importações 
foram: China (US$ 106,9 
milhões), Japão (US$ 94,1 
milhões) e Estados Unidos 
(US$ 60,9 milhões).

O diretor também salien-
tou que “questões pessoais e 
ideológicas de governantes 
não podem prevalecer em 
relações internacionais”, sob 
o risco de comprometer o 
desenvolvimento e o bem-

-estar das populações. Ele 
defendeu ainda o diálogo 
diplomático como caminho 
para a solução de conflitos.

Comércio
O Sindicato do Comércio 

Varejista de Mogi das Cruzes 
(Sincomércio) alerta que a 
tarifa pode provocar retração 
nas vendas, impactando o 
consumo. “Se se confirmar 
a tarifa, a gente prevê uma 
queda de até 30% nas vendas 

no geral, em dois, três meses.” 
Para ele, os efeitos devem 
ser sentidos de forma am-
pla. “Independentemente 
das preocupações políticas, 
são os reflexos diretos no 
mercado. Os preços que 
devem subir e nas relações 
comerciais que sustentam. Se 
cair os empregos na indústria, 
as vendas caem na mesma 
proporção, por exemplo. 
É tudo uma cadeia”, disse 
o presidente da entidade, 
Valterli Martinez. 

Martinez ressaltou que 
o aumento de custos e a 
instabilidade política afe-
tam diretamente o pequeno 
empresário da região. “No 
Alto Tietê, milhões de fa-
mílias têm sua renda vinda 
das indústrias, o que abala 
diretamente o comércio. O 
comércio já está afetado pelo 
aumento de custo, pois tive-
mos recentemente um grande 

aumento nos impostos”. Ele 
defende mais responsabili-
dade nas decisões políticas e 
fiscais, e afirmou que, além 
da tarifa americana, outras 
medidas recentes também 
preocupam o setor, como 
o decreto que aumentou 
a alíquota do Imposto de 
Operações Financeiras (IOF).

O Sincomércio, de acor-
do com o seu presidente, 
tem trabalhado para apoiar 
os empreendedores locais. 

“Estamos atentos para que a 
gente oriente o comerciante 
para ter uma boa gestão do 
seu capital, dos seus investi-
mentos”, disse, destacando 
ações como a Loja do Futuro, 
em parceria com o Sebrae-

-SP, além de programas de 
capacitação e campanhas 
para estímulo ao consumo 
no comércio local.

“Estamos fazendo campa-
nhas agora para reativação de 

créditos, conversando com 
bancos, Serasa, com várias 
instituições para minimizar 
esse impacto financeiro e 
trazer pessoas para consumir 
no comércio novamente”, 
completou Martinez. Ele se 
mostra otimista com uma 
possível mudança no cenário. 

“Eu acredito que terá uma 
reversão nessa situação, pois 
isso também afeta muito a 
economia americana,que 
terá problemas internos. O 
governo vai ter que fazer 
pressão”.

Prejuízo 
Em vídeo publicado nas 

redes sociais, a prefeita de 
Ferraz de Vasconcelos, Pris-
cila Gambale, se manifestou 
sobre a taxação americana 
e afirmou que o municí-
pio pode perder até R$ 4 
milhões com a medida. A 
estimativa, segundo ela, con-
sidera possíveis quedas nas 
transferências do Fundo de 
Participação dos Municípios 
(FPM), do Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais 
da Educação (Fundeb) e do 
Imposto sobre Produtos 
Industrializados (IPI).

Segundo a prefeita, os 
investimentos em áreas como 
educação, saúde e prestação 
de serviços estão ameaçados. 
Ela defendeu a retomada do 
diálogo entre os governos.

Fábio Palodette

Diretor afirma que faltam justificativas para a decisão Valterli Martinez afirma que os preços devem subir 

Fotos: Divulgação

Itaquá arrecada garrafas PET para oficinas dos CRAS
A Secretaria de Meio Am-

biente de Itaquaquecetuba, 
em parceria com a Secretaria 
de Assistência Social, está 
promovendo uma campanha 
de arrecadação de garrafas PET 
para serem transformadas em 
ecobrinquedos. A iniciativa 
visa estimular a criatividade 
e a conscientização ambiental 
entre as crianças nas oficinas 
que acontecerão nos CRAS 
durante as férias escolares.

Estão sendo aceitas gar-
rafas de diferentes formatos, 
tamanhos, espessuras e cores, 
incluindo as transparentes, 
verdes e multicoloridas. As 
doações podem ser feitas até 
a próxima quinta-feira (24), 
das 8h às 17h, na sede da 

Ecobrinquedos 

Secretaria de Meio Ambiente, 
localizada na rua Vereador 
José Barbosa de Araújo, 260, 
3º andar, na Vila Virgínia, ou 
nos CRAS.

“Ao reutilizar materiais reci-
cláveis, a atividade não só reduz 
a quantidade de resíduos nas 
ruas como também incentiva 
as crianças a pensarem de 
forma sustentável e criativa. 
Com essa iniciativa, podem se 
divertir, levar ideias para casa 
e para a escola, promovendo 
uma cultura de responsabili-
dade ambiental desde cedo”, 
destacou a secretária de Meio 
Ambiente, Yasmim Zampieri.

As oficinas têm duração 
de uma hora, sendo que a 
primeira será na próxima 

segunda (21), às 10h, no 
Morro Branco (av. Ítalo Adami, 
2.023), na terça (22), às 10h30, 
no Paineira (rua Serra dos 
Carajás, 570), na quarta (23), 
às 10h, no Recanto Mônica 
(rua Gov. Ademar Pereira de 

Barros, 222), na quinta (24), 
também às 10h, no Caiuby 
(rua Ribeirão Preto, 9) e na 
sexta (25), às 9h30, no Quinta 
da Boa Vista (estrada de São 
Bento, 1.691).

Os interessados podem se 
inscrever na unidade mais 
próxima de sua residência. 

“Essa é uma atividade estratégia 
e abrangente que alia educa-
ção ambiental, criatividade, 
integração comunitária e con-
sumo consciente. A iniciativa 
transforma os materiais que 
seriam descartados em obje-
tos valiosos para as crianças, 
assegurando a continuidade 
de uma prática sustentável”, 
finalizou o prefeito Eduardo 
Boigues. Garrafas serão transformadas em ecobrinquedos 

Aline Sabino/PMI

Iniciativa visa 
estimular a 
criatividade e 
conscientização 
ambiental 
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Câmara recebe presidente 
da Alesp e deputado federal

A Câmara de Mogi das Cru-
zes recebeu, nesta quinta-feira 
(17), a visita do presidente 
da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp), 
deputado André do Prado (PL), 
e do deputado federal Márcio 
Alvino (PL). Os parlamentares 
foram recebidos pela 1ª vice-

-presidente da Mesa Diretiva 
da Casa, vereadora Priscila 
Yamagami (PP), que estava 
acompanhada por outros 
vereadores.

Prado destacou que eles 
aproveitaram o recesso para 
visitar os vereadores e depois 
seguiriam para encontrar a 
prefeita Mara Bertaiolli e o vice-

-prefeito Téo Cusatis. “Ouvimos 
algumas demandas de Mogi. 
Temos a questão do hospital 
para abrir a maternidade, para 
o qual já conseguimos mais de 
R$ 40 milhões. São recursos 
para compras de equipamentos. 
Também já está acordado com 
o secretário de Estado da Saú-
de (Eleuses Paiva) para Mogi 
receber verba de custeio para 
o hospital-maternidade, que 

Mogi

é o mais importante”.
A comitiva percorreu algumas 

das instalações e gabinetes 
na Câmara. O encontro teve 
como objetivo o diálogo entre 
representantes das esferas 
legislativas estadual, federal e 
municipal, um procedimento 
protocolar para o alinhamento 
de ações e a discussão de 
pautas de interesse da cidade 
e da região do Alto Tietê.

Ao final da agenda, os 
parlamentares se colocaram 

à disposição do legislativo 
municipal, reforçando a praxe 
de colaboração institucional 
entre os mandatos.

Estiveram presentes os ve-
readores Juliano Botelho (PL), 
Tonhão de Jundiapeba (PL), 
Johnny da Inclusão (Avante), 
Maurinho do Despachante 
(PRD), Bi Gêmeos (PSD) e 
Edson Santos (PSD). Também 
participou do encontro o ex-

-vereador e diretor do Semae, 
José Luiz Furtado.

Os parlamentares foram recebidos por vereadores

Rodrigo Niemeyer/CMMC

Vereadores acompanham vistoria 
em obras contra as enchentes

O presidente da Câmara 
de Suzano, Artur Takayama 
(PL), e o vereador Marcio 
Alexandre de Souza (PL), o 
Marcio Malt, acompanharam 
na última quarta-feira (16) 
uma vistoria do prefeito Pe-
dro Ishi (PL) e do secretário 
de Manutenção e Serviços 
Urbanos, Samuel de Oliveira, 
às obras de drenagem no 
Jardim Belém, que tiveram 
início em maio. Trata-se de 
uma parceria público-privada 
(PPP) entre a Prefeitura de 
Suzano e o Assaí Atacadista, 
com o objetivo de evitar 
enchentes em bairros como 
Jardim Belém, Jardim Nazaré 
e Vila Amorim.

O prefeito Pedro Ishi afirmou 
que é uma obra de “extrema 
importância”: “Vai ajudar 
muito para fazer com que 
a água saia mais rápido das 
bocas de lobo”, disse ele, ao 
explicar que as tubulações 
que recolhia as águas das 
chuvas, que anteriormente 
tinha cerca de 80 centímetros 
a 1 metro de diâmetro, terão 

Suzano 

a capacidade dobrada.
O secretário de Manu-

tenção e Serviços Urbanos 
detalhou que, com o final das 
obras, previsto para outubro, 
as águas pluviais chegarão 
mais rápido ao encontro 
do rio Tietê. “Estão sendo 
feitas melhorias na drenagem, 
aumento nas tubulações e 
caixas de drenagem”, falou.

Takayama agradeceu ao 
Executivo e disse que espera 
que a obra “seja a solução 
para os alagamentos na Vila 
Amorim, Jardim Belém e 
bairros próximos”. Ele lem-
brou que, desde o início do 
seu primeiro mandato, em 

2021, faz cobranças sobre 
o tema por meio de ofícios, 
requerimentos, indicações, 
em audiências públicas e em 
participações em reuniões 
com a população.

Marcio Malt também 
agradeceu ao prefeito: “É 
uma obra que ninguém vê, 
mas que é importante para 
resolver os problemas de 
enchentes nos bairros.”

Antes de dar início às 
obras, a Prefeitura fez con-
versas com a MRS, o Assaí 
e a Companhia Paulista de 
Trens Metropolitanos (CPTM). 
Nesta primeira fase, os tra-
balhos têm um custo de R$ 
3.524.426,24, que estão à 
cargo do Assaí Atacadista. 
Por tratar-se de uma PPP, os 
serão restituídos à empresa 
por meio de impostos.

Também estavam presen-
tes na vistoria o gerente de 
Reformas do Assaí, Daniel 
Monteiro, e a engenheira 
responsável pelo corpo téc-
nico da Plural Saneamento, 
Carolina Fusco.

Manutenção realiza mais de 36 mil 
ações de zeladoria em seis meses

Balanço com números expressivos de atendimentos aponta ações de limpeza e conservação de espaços 

SUZANO

A Secretaria de Manuten-
ção e Serviços Urbanos de 
Suzano ultrapassou a marca 
de 36 mil ações realizadas 
apenas nos primeiros seis 
meses de 2025. O balanço 
aponta que, entre janeiro e 
junho, foram contabilizadas 
exatamente 36.756 ações, 
abrangendo serviços como 
limpeza, iluminação pública, 
manutenção de vias, poda de 
árvores, entre outros.

Os números reforçam 
o compromisso da gestão 
com a zeladoria da cidade, 
o atendimento às demandas 
da população e a melhoria 
contínua dos espaços públicos. 
Entre os serviços mais recor-
rentes no período, destaca-se 
a limpeza de bueiros, com 
6.472 ações registradas. A 
poda de árvores também 
aparece com grande volume, 
totalizando 743 intervenções, 
além de mais 753 toneladas 
de resíduos retirados de 
valas e rios, em um esfor-
ço contínuo de prevenção 
ao transbordamento dos 

corpos d’água e melhorias 
na drenagem urbana.

O serviço de iluminação 
pública também teve destaque, 
com 11.493 atendimentos, 
contribuindo para mais se-
gurança nos bairros. Já os 
atendimentos em próprios 
públicos somaram 1.826 
ações no período. A limpeza 
de redes de drenagem foi 
registrada em 60 quilômetros, 
enquanto o nivelamento e 
cascalhamento de vias em 
terra atingiu 185 quilômetros. 
Outro número relevante 
foi o da manutenção em 
academias ao ar livre, com 
165 atendimentos.

A cidade ainda contou 
com 532 trocas de tampas 
de bueiros, além de ações 
específicas como rebaixamento 
de guias (152), reposição de 
tampas de águas pluviais 
(66), reposição de grades 
articuladas (27) e outros 
serviços de apoio à infraes-
trutura urbana.

Para o secretário Samuel 
Oliveira, o volume de ações 

realizadas no semestre de-
monstra o planejamento e a 
atuação eficiente da equipe. 

“Esses mais de 36 mil serviços 
são resultado de um trabalho 
diário, com equipes nas ruas, 
respondendo às demandas 

dos moradores e atuando 
com base em planejamento 
técnico. A cidade está em 
constante transformação, e 
nosso papel é garantir que ela 
esteja sempre limpa, segura 
e bem cuidada”, avaliou.

“O trabalho da Secretaria 
de Manutenção impacta 
diretamente na vida das 
pessoas. Estamos falando de 
serviços essenciais. Quero 
parabenizar toda a equipe 
pelo empenho. Suzano está 

cada vez mais organizada, 
limpa e acolhedora para 
todos”, declarou o prefeito 
de Suzano, Pedro Ishi, re-
forçando que os serviços de 
zeladoria são uma prioridade 
do governo.

A cidade contou com 532 trocas de tampas de bueiros, limpeza de redes de drenagem, entre outras ações 

Wanderley Costa/Secop Suzano

Obras em três 
bairros fazem parte 
de parceria público-
privado (PPP) com 
supermercado 
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Lei do Acordo Mogiano está 
em fase de regulamentação

Sancionada na última terça-
-feira (15) pela prefeita de 
Mogi das Cruzes, Mara Ber-
taiolli, a Lei Complementar 
nº 197/2025, que institui 
o Acordo Mogiano está em 
período de elaboração da 
regulamentação. Segundo o 
Executivo, em breve, “com a 
conclusão da regulamentação”, 
os detalhes do funcionamento 
do novo programa serão di-
vulgados.” O projeto de lei foi 
apresentado em maio como um 
dispositivo de transação fiscal 
para facilitar a negociação de 
débitos de contribuintes com 
a administração municipal, 
permitindo a regularização 
das dívidas e a melhoria da 
arrecadação. 

De acordo com a Prefeitura 
de Mogi das Cruzes, o Acordo 
Mogiano, que foi aprovado pela 
Câmara no dia 18 de junho, 
não é um Refis (programa 
de parcelamento de débitos 
tributários) tradicional, mas 
uma nova forma de renegociar 

Renegociação de débitos 

dívidas adaptada à realidade 
de cada contribuinte, com 
condições específicas para 
pessoas físicas e jurídicas, 
incluindo micro e pequenas 
empresas. A proposta permite 
a celebração de acordos in-
dividuais ou coletivos, com 
base em editais públicos que 
vão considerar a capacidade 
financeira dos devedores.

Na apresentação do progra-
ma, em maio, o procurador-

-geral do município, Filipe 
Hermanson, ressaltou que 
o modelo segue legislação 
federal e estadual recentes 
que permitem negociações 

mais flexíveis, com condições 
diferenciadas conforme o perfil 
de cada devedor, buscando 
maior eficiência na recupera-
ção dos créditos municipais. 
Até maio, segundo dados da 
gestão, a dívida ativa de Mogi 
das Cruzes somava cerca de 
R$ 1,48 bilhão, e a expectativa 
é que a arrecadação possa ser 
ampliada significativamente 
com o novo modelo. 

A legislação estabelece os 
requisitos e condições para 
que a cidade, suas autarquias 
e os devedores possam fazer 
acordos para resolver disputas 
sobre cobranças da Prefeitura, 
sejam elas de impostos ou 
outras dívidas inscritas na 
dívida ativa. A lei prevê tam-
bém que os acordos possam 
contemplar descontos em 
multas, juros e outros encar-
gos, além de prazos especiais 
de pagamento, que podem 
chegar até 72 meses para 
micro e pequenas empresas 
e pessoas físicas. O programa 
não autoriza a restituição de 
valores já pagos anteriormente.

Economia deve ser ainda maior nos próximos anos

Julio Nogueira/ Semae

Semae Mogi economiza 
R$ 688 mil em 6 meses

De janeiro a junho de 2025, 
o Semae Mogi das Cruzes 
economizou R$ 688.696,71 
com a conta de energia elé-
trica, resultado da adesão ao 
mercado livre de energia em 
três unidades que trabalham 
com alta tensão: Estação 
de Captação, no Rio Tietê, 
Estação de Tratamento de 
Água (ETA) Centro e ETA 
Leste. O valor é comparado 
ao que seria gasto com o 
mercado cativo de energia.

O mercado livre de energia, 
modalidade em que empresas 
conectadas na média ou alta 
tensão (como é o caso de 
algumas unidades do Semae) 
negociam livremente os pre-
ços com as várias geradoras, 
possibilita que as contratem 
diretamente, com valores 
mais competitivos. Também 
chamado de Ambiente de 
Contratação Livre (ACL), 
permite escolher de quem 
comprar a energia.

Este é o grande diferen-
cial em relação ao chamado 
mercado cativo, em que a 

Mercado livre de energia 

energia é adquirida junto 
às concessionárias de dis-
tribuição locais.

De acordo com levantamento 
do Departamento Técnico 
da autarquia, do total de 
R$ 688.696,71, foram R$ 
367.817,69 de economia 
na Estação de Captação, R$ 
159.461,66 na ETA Leste e R$ 
161.417,37 na ETA Centro.

O departamento estima 
que nos próximos anos a 
economia seja ainda maior, 
já que os valores, pelo mer-
cado livre de energia, foram 

negociados para o longo 
prazo. De 2027 a 2029, por 
exemplo, a projeção é de 
uma economia total de R$ 
7,763 milhões, considerando 
a bandeira verde, pela qual se 
aplicam valores menores na 
conta de luz pelo mercado 
cativo.

Se for considerada a ban-
deira vermelha 2, em que 
as condições de geração de 
energia são mais caras no 
mercado cativo, a economia 
projetada pode superar os 
R$ 12 milhões.

GCM registra 180 prisões e apreende 
quase 34 quilos de entorpecentes

Os números fazem parte de um levantamento realizado pela Secretaria Municipal de Segurança deste semestre

MOGI

A Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Mogi das Cruzes 
fechou o primeiro semestre 
deste ano com 180 prisões 
em flagrantes na cidade. No 
mesmo período, a corpora-
ção registrou a apreensão de 
quase 34 quilos de entorpe-
centes, que foram retirados 
das ruas. Os números fazem 
parte de um levantamento 
realizado pela Secretaria 
Municipal de Segurança 
com base nos registros de 
ocorrências atendidas pela 
Guarda Civil Municipal entre 
janeiro e junho de 2025. Os 
dados foram divulgados nesta 
quinta-feira (17).

“Desde o início do ano, a 
Prefeitura vem investindo no 
fortalecimento do trabalho da 
Guarda Civil Municipal, com 
melhorias na estrutura e nas 
condições de trabalho dos 
profissionais, além de novas 
estratégias de policiamento 
e maior integração com as 
Polícias Civil e Militar, e 
GCMs dos municípios vi-
zinhos. Isso se reflete em 

bons números no combate à 
criminalidade e na ampliação 
na percepção de segurança 
da população”, destacou 
o secretário municipal de 
Segurança, Gilberto Ito.

Ao todo, a corporação 
registrou 687 boletins de 
ocorrência, que resultaram 
em 180 prisões. O mês de 
maio foi o que teve mais 
detenções, com 150 registros, 
seguido por abril (127 pri-
sões) e março (116 prisões).

O combate ao tráfico de 
entorpecentes é uma das 
prioridades do trabalho da 
GCM, com ações realizadas 
em todas as regiões da cidade 
pelos diversos grupamentos 
da corporação. 

Foram apreendidos 33,9 
quilos de entorpecentes. Entre 
os destaques deste trabalho 
estão 15,7 quilos de maconha, 
7,7 quilos de cocaína e 6,7 
quilos de crack. Também 
ocorreram apreensões de 
haxixe, êxtase, lança-perfume e 
maconha sintética (k2). Nestas 
ocorrências, também foram 

apreendidos R$ 3.656,05 
em dinheiro.

Investimentos
A GCM faz parte do sistema 

de segurança pública de Mogi 
e mantém o patrulhamento em 

todas as regiões do município, 
em um trabalho conjunto 
com a Polícia Militar. O tra-
balho também compreende 
o monitoramento com câ-
meras, por meio do Centro 
de Operações Integradas 

(COI), além de grupamentos 
específicos, como a Ron-
da Escolar, Patrulha Rural, 
Patrulha Maria da Penha, 
Patrulha Ambiental, Canil, 
Rondas Ostensivas com Motos 
(ROMO) e Ronda Ostensiva 

Municipal (ROMU).
Desde o início do ano, a 

Prefeitura realiza uma série 
de ações e investimentos 
para fortalecer o trabalho 
desenvolvido pela GCM. 
Entre as ações desenvolvi-
das, está a incorporação ao 
patrulhamento nas ruas de 
64 novos guardas civis mu-
nicipais, ocorrido em março. 
Para isso, a administração 
municipal investiu R$ 1,7 
milhão na compra de uni-
formes e coletes balísticos.

Outro destaque é a reati-
vação da base da GCM na 
praça Oswaldo Cruz, em 
abril. O local foi totalmente 
recuperado e voltou a funcio-
nar 24 horas por dia. Além 
do atendimento ao público, 
os guardas civis também 
atuam no monitoramento 
da região central. 

A população de Mogi pode 
entrar em contato com a 
GCM pelo telefone 153, do 
Centro de Operações Inte-
gradas (COI), que atende 
24 horas por dia.

Fábio Palodette

O mês de maio foi o que teve mais detenções, com 150 registros, seguido por abril

Divulgação/PMMC

Objetivo é facilitar 
a negociação 
de débitos de 
contribuintes com 
a Prefeitura 
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SBT, 20H30

A Caverna Encantada 
Mesmo sem ter sido convidada, Norma aparece na festa de noivado de 

Gabriel e Pilar. Flora flagra Lavínia, Anna, Isadora e Manu fingindo ser Poliana 

e descobre toda a farsa. Thomas avisa Moisés que vai se mudar e o convida 

para ir junto, deixando o irmão dividido entre acompanhá-lo ou ficar com a 

mãe, Dalete. Flora arma uma vingança contra Lavínia, Anna, Isadora e Manu.

GLOBO, 18H15

Êta Mundo Melhor! 
Simbá afirma que Samir jamais encontrará seu pai. Sabiá diz a Candinho que 

Simbá é quem os levará até Samir. Celso tenta convencer Araújo a aplicar um 

novo golpe na fábrica de Candinho. Olímpia pressiona Lauro a sair com ela, e 

Tobias se incomoda. Sabiá corteja Dita. Zé dos Porcos afirma a Cunegundes 

que tem um baú de pedrinhas verdes encontradas em suas terras, mas 

descobre que está vazio. Celso confronta Simbá, e Zulma flagra os dois.

GLOBO, 19H15

Dona de Mim 
Abel agradece a contribuição de Leo, mas rejeita sua ideia para a Boaz. 

Samuel tenta apoiar Leo, e Davi se irrita. Kami conta a Marlon que viu a 

mercadoria de Vespa no salão, escondida por Ryan. Marlon confronta Ryan. 

Gisele desconfia da ausência do ciclo de Ayla. Leo decide voltar para a 

faculdade de Marketing. Leo e Sofia fazem as pazes. Jaques pede que 

Danilo arme contra Rosa. Danilo propõe aliança a Nina. 

GLOBO, 21H00

Vale Tudo 
Bartolomeu acolhe Ivan. Poliana percebe o interesse de Aldeíde por André 

e repreende a irmã. Heleninha resolve ir atrás de Ivan. Marco Aurélio pede 

a Leila para organizar um evento com a intenção de impressionar um sheik. 

Bartolomeu deixa Heleninha na porta de casa. Heleninha amanhece numa 

praça em Vila Isabel, e Consuêlo a leva para casa. Raquel entra na casa de 

Consuêlo e se depara com Heleninha.
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O mundo como o 
conhecemos mudou 
radicalmente nos 
últimos tempos, 
fomos obrigados 
a alterar a forma 
como socializamos e 
interagimos uns com 
os outros. Passamos 
a ter novas práticas 
e processos no nosso 
dia-a-dia.

É certamente uma 
fase para crescermos 
e aprendermos 
juntos. Sairemos 
disto mais fortes e 

MOMENTO
especial

CRESCENDO E APRENDENDO

*Maria Rosa Mieko
Educadora

ANIVERSARIANTES: 
 
Parabéns! Saúde, paz e felicidade!

Só é belo acreditar na luz quando é 
noite.

 cultura@jornaldat.com.br

resilientes. Estamos 
a presenciar um 
momento histórico 
que mais tarde iremos 
contar aos nossos 
descendentes.

Não tenham receio 
e não percam a 
coragem. O mundo 
está unido nesta 
causa e iremos 
conseguir ultrapassar 
este momento juntos. 
Vai ficar tudo bem.

Autor desconhecido
A mensagem publicada nem sempre 
está associada à pessoa homena-
geada
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ESTAMOS
CONTRATANDO

AUX. SERV. GERAIS - MASCULINO
FISCAL DE ÔNIBUS
MECÂNICO DIESEL

MOTORISTA URBANO

Enviar seu currículo para
nosso WhatsApp
       
          (11) 98952-8177

T o d a s  a s  v a g a s  s ã o
i n c l u s i v a s ,  t a m b é m  á s

p e s s o a s  c o m  d e f i c i ê n c i a .   

Convocação de Assembleia Geral Extraordinária 
 
A Associação Desportiva de Mogi das Cruzes – ADMC, convoca, 
nos termos do seu estatuto, pelos membros remanescentes do 
Conselho de Administração, seus associados a participar da 
Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada presencialmente 
no dia 21 de julho de 2025, na Rua Mariana Najar, 700, cj. 301, 
Vila Oliveira, Mogi das Cruzes/SP., em primeira chamada as 18hs 
e em segunda chamada as 18:30hs, restando explicitado que: 
(a) as deliberações serão tomadas em primeira convocação com 
no mínimo da metade mais um dos associados em pleno gozo 
de seus direitos e em segunda convocação meia hora depois, 
com qualquer número de associados, cuja pauta será a seguinte: 

(a) Nomeação de membros dos conselhos de administração e 
fiscal;
(b) Apresentação, pela empresa gestora All Sports, do 
plano de trabalho para a temporada 25/26, bem como 
da prestação de contas das atividades já executadas; 
(c) Aprovação de alteração do estatuto;
(d) Demais assuntos de interesse da Associação.

E para que chegue ao conhecimento dos interessados, publica o 
presente edital.
Mogi das Cruzes, 17 de julho de 2025.
Associação Desportiva de Mogi das Cruzes – ADMC 
Conselho de Administração
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